

Gelorakan HUT RI, Polresta Mojokerto Gandeng BEM Tebar 10 Ribu Ikan Lokal

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 21, 2021 - 16:16



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka menggelorakan Kemerdekaan RI ke 76 tahun, Polresta Mojokerto dan BEM Fakultas Hukum Universitas Mayjen Sungkono Mojokerto menggelar Gerakan Peduli Kali Brantas dengan menaburkan 10 ribu Ikan Lokal Sebagai Ketahanan Protein Masyarakat Mojokerto dari Jogging Track Jl. Hayam Wuruk Kec. Magersari Kota Mojokerto. Sabtu (21/08/21) siang

Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan yang sebenarnya ingin hadir langsung diwakili Kasat Reskrim bekerja sama dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Mojokerto serta BEM

Melalui Kasi Humas Polresta Mojokerto, IPDA MK Umam. "Sungai Brantas yang merupakan salah satu kebutuhan esensial dari masyarakat dapat digunakan juga untuk kebutuhan sehari-hari dari Sungai Brantas ini," Ucapnya

"Ini juga dalam rangka memberikan potensi ketahanan pangan untuk masyarakat, disamping bantuan berupa beras sudah dibagikan oleh Pemerintah dan Lauk-pauknya nanti masyarakat cukup dengan kail mencari cacing di kanan kiri rumah kemudian sambil melaksanakan belajar secara virtual mahasiswa dan siswa sembari mencari ikan di Sungai Brantas," katanya.

Sebelumnya Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himan sudah menebar 10 ribu ikan pada hari Selasa (27/7/2021), hal tersebut dilakukan sembari menunggu proses yang dilakukan oleh pemerintah terkait mitigasi bencana non alam yakni pandemi Covid-19. Sehingga masyarakat bisa memanfaatkan sungai.

Pesan dari Kapolresta, meminta agar semua bisa menjaga Sungai Brantas. Jangan sampai tercemar dan jangan sampai sungai menjadi tempat pembuangan sampah sehingga tidak bisa dimanfaatkan untuk menjadi salah satu bagian sumber ketahanan pangan. Seperti ikan yang merupakan protein dari hewani karena sungai tercemar.

Sungai Brantas ini memiliki potensi, namun juga bisa menjadi ancaman karena kedalaman, luas dan panjangnya. Namun hal tersebut bisa menjadi sebuah peluang jika dioptimalkan bisa menjadi potensi yang bisa menopang kebutuhan masyarakat sekitar.

"Bisa menjadi potensi wisata sumber makanan protein hewani, bisa menjadi salah satu lokasi membangun keramba-keramba. Masyarakat bisa berternak ikan dengan hanya bermodal keramba-keramba yang memanfaatkan Sungai Brantas," Pesan Kapolresta Mojokerto yang disampaikan Kasi Humas Polresta Mojokerto IPDA MK Umam

Dalam kegiatan penaburan 10 ribu benih ikan lokal mulai dari Ikan Tawes, Ikan Bader Abang, Ikan Gurame, Ikan Wader Cakul disaksikan langsung komunitas Pemancing, dan Gerakan Peduli Kali Brantas kali ini dilepas langsung Wakil Ketua DPRD Kota Mojokerto, Kasat Reskrim didampingi Kasi Propam, Kasi Humas Polresta Mojokerto dan Kasiter Korem 082/CPYJ, dilanjutkan dengan pelepasan ikan dengan menggunakan LCR didampingi oleh Tim SAR Kota Mojokerto. (Hms/Jon)